

Martes 21 de agosto de 2018



Invitan a la comunidad universitaria a formar parte de este proceso

MÁS DE 286 MIL ESTUDIANTES Y 17 MIL DOCENTES PODRÁN SUFRAGAR

## Convocan a elecciones de Consejos Universitarios

Por primera vez se implementará sistema de votación electrónica para toda la comunidad de la Universidad de Guadalajara

Maricarmen Rello/Guadalajara

**E**n la Universidad de Guadalajara (UdeG) se dio ayer el bandazo para un nuevo proceso electoral. Esta vez, la comunidad podrá participar en la elección de quienes serán integrantes de los Consejos Universitarios de la Red durante el periodo 2018-2019, jornada que por primera vez en su historia se llevará, en su totalidad, sistema electrónico de votación.

José Manuel Jurado Funes, director de la Escuela Preparatoria 5 e integrante de la Comisión Electoral, destacó el uso de medios tecnológicos desarrollados por expertos de la propia universidad, que facilitarán la participación de todos los convocados a sufragar: potencialmente más de 286 mil estudiantes y 17 mil docentes.

"Las nuevas tecnologías nos permiten desarrollar con eficiencia nuestros procesos. Por eso vamos a implementar un sistema electrónico de votación en toda la comunidad universitaria. Ya lo hicimos el año pasado con los maestros, y el resultado fue positivo, revisado y aprobado. Ahora será para toda la comunidad universitaria. Esperamos gran éxito sobre todo porque la juventud está muy habituada al uso de estas tecnologías", subrayó.

En conferencia de prensa, ayer en el edificio administrativo de la UdeG, Jurado detalló que en esta ocasión se elegirán 191 órganos colegiados de gobierno en toda la Red, incluyendo el Consejo General Universitario, 15 consejos de centro, 45 consejos divisionales, el consejo del Sistema de Universidad Virtual, el Consejo Universitario

### CLAVES ● ● ●

#### Elecciones UdeG

- 286 mil estudiantes y 17 mil docentes pueden sufragar para elegir a los integrantes de los Consejos Universitarios 2018-2019
- Se elegirán 191 órganos colegiados de gobierno en la Red Universitaria que incluyen:
- El Consejo General Universitario
- 15 consejos de centro
- 45 consejos divisionales
- El consejo del Sistema de Universidad Virtual
- El Consejo Universitario de Educación Media Superior
- 68 consejos de escuela
- El proceso será llevado a cabo por una Comisión Electoral y se formará además 84 subcomisiones electorales.
- El 26 y 27 de septiembre se emitirán los votos
- Más información sobre registro de planillas en la página [electoral.udg.mx](http://electoral.udg.mx)

El proceso electoral inició ayer; las elecciones se llevarán a cabo el 26 y 27 de septiembre

de Educación Media Superior y 68 consejos de escuela. Se formarán además 84 subcomisiones electorales. "Esta es una, que no es menor, significativa elección plural de participación de la comunidad", subrayó el académico.

El proceso electoral dio comienzo ayer con la publicación de las convocatorias en *La Gaceta*, órgano oficial de difusión de la UdeG, así como al interior de cada centro universitario y cada escuela preparatoria. El registro de planillas tendrá lugar el 11 y 12 de septiembre.

Entanto, las elecciones se llevarán a cabo el 26 y 27 de septiembre, donde alumnos y académicos elegirán a los consejeros que les representarán ante los órganos colegiados de gobierno de la Red Universitaria durante un año.

Jurado invitó a la comunidad universitaria a participar ya que sea éste un proceso ejemplar, práctico y en un marco de respeto. A propósito de lo cual, se pondrá atención a las actividades proselitistas.

Por su parte, Patricia Elena Retamozos Vega, académica de la Escuela Preparatoria 10, destacó la relevancia del Consejo General Universitario en la vida de la institución, y recordó que el órgano que se conformará para este periodo tendrá la responsabilidad de elegir al próximo rector general, quien fungirá en el periodo 2019 a 2025. **M**